
 Allgemeine Frage: Warum sind die Gigabyte-
Boards so kompatibel?
Erledigt

Beitrag von „Scrapix“ vom 2. September 2013, 22:16

Es gibt ja effektiv auch nur noch 2 Markenhersteller für Mainboards, MSI und Gigybyte.

ASUS und ASRock sind bei mir schon lange wech vom Fenster, Biostar is immer so ne Sache
von Serie zu Serie.
Was ASUS so treibt is eh unter aller ...., Support komplett fehlanzeige und nen Techniker
bekommste auch nich an die Strippe... Is halt nur noch ein Name!

Wenn ich so sehe was ich schon alles an Rechner mit MSI Boards gebaut hab und da kommt
nix zurück zur RMA, bei Gigabyte gabs vor kurzem bei den AMD Boards einige Probleme
weshalb ich generell noch etwas stärker auf MSI setze im AMD Sektor. Die technische Hotline is
bei beiden Top, MSI versucht den Fehler direkt nachzustellen und bei Gigabyte erfährt man auf
der stelle was inkompatibel zum jeweiligen Board is (sehr nützlich wenn mein Spezi mal wieder
was nich auf anhieb hinbekommt)

Nur die besten Boards nützen auch nix wenn die Speicher von HammerRAM stammen oder das
Netzteil eher einem Chinaböller gleicht! 

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/11139-allgemeine-frage-warum-sind-die-gigabyte-boards-so-
kompatibel/?postID=79008#post79008
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